

Wir holen die Kinder von der Straße

Das „Pagani Lutheran Children Centre“ (PLCC) in Nairobi, Kenia

„In der Schule habe ich viele Freunde.“ „In der Schule habe ich meistens Spaß.“ Diese Aussagen bayerischer Konfirmanden könnten ganz sicher auch von Mädchen stammen, die im PLCC den Unterricht besuchen. Anders als den Konfis hier wird aber den meisten

Mädchen dort die Bedeutung des Schulbesuchs unmittelbar einsichtig: Sie werden aus einem Teufelskreis herausgenommen, in den sie in der Regel durch ihre Geburt in armseligsten Verhältnissen hineingeraten.

Einführende Gedanken

In der Beschäftigung mit dem PLCC-Projekt können die Konfis

- sich mit der Vielfalt des Lebens in Kenia auseinandersetzen (Strandurlaub am Meer, Safari-Ausflüge im Nationalpark; noble Villen und gigantischer Reichtum neben riesigen Slums und unvorstellbarer Armut)
- die Lebensbedingungen armer Kinder in einer afrikanischen Großstadt wahrnehmen
- Motive für diakonisches Handeln kennen lernen
- unterschiedliche Möglichkeiten des eigenen Engagements entdecken.

Praxisbausteine für Schule und Gemeinde

- **Baustein 1: Annäherung an Kenia**
- **Baustein 2: Herausforderungen wahrnehmen**
- **Baustein 3: Aktiv werden**
- **Interviewtexte: Elisabeth Feneis und Lena Deser** (Ehemalige Freiwillige beim PLCC)

Das vollständige Materialangebot zu diesem Konfirmandenmaterial können Sie downloaden unter:
www.mission-einewelt.de/index.php?id=1811&L=ifaqqcjzn